

Cuba : la grande absente du tournoi de Haarlem de baseball



Seules 4 équipes interviendront à la 27^e édition du tournoi de base-ball de Haarlem. L'équipe cubaine sera absente de cette compétition.

Cuba, championne de l'édition de 2012, n'a pas été convoquée cette fois-ci par les organisateurs, même si les autorités du base-ball cubain avaient présenté leur demande de participation.

Les Cubains ont participé au 9 derniers tournois organisés entre 1996 et 2012 où ils avaient gagné 3 titres, 5 médailles d'argent et une de bronze.

Un texte paru sur le site web de ce tournoi explique : "À cause de la crise économique, nous ne savions pas si la Semaine de base-ball pourrait être organisée à Haarlem".

Les équipes du Japon, de Taïwan, des États-Unis et de la Hollande seront les participantes au meeting fixé du 11 au 20 juillet.



Radio Habana Cuba